

部訓

自分が変われば、人も変わる

活動内容

私たちは、男子と女子が同じ体育館のもとで活動を行っています。バドミントンの技術の向上はもちろんのこと、バドミントンを通して人間性を高めることを目標としています。少ない練習時間ながらも、顧問の先生や、大学生の方から助言を頂きながら、自分たちの頭でよく考えて、より質の高い練習を目指し頑張っています。

活動日

平日(通常授業日)

4月-10月…放課後～18時

11月-3月…放課後～17時30分

(7限日は終了時間が30分遅くなります)

※大会が近くなると延刻あり



休日

土曜日8時30分～11時30分

(場合によって変更あり)

※大会が近くなると日曜日もあり

部員数

男子	女子	計
1年生: 7人	1年生: 6人	計13人
2年生: 11人	2年生: 3人	計14人
3年生: 11人	3年生: 5人	計16人
計29人		総計43人(H28年度)

顧問の先生より

高校3年間やり通したのを持っている人は強い。大学に行っても、社会に出ても、胸を張って自分の道を歩み行くことができる。楽なことばかりではない。だが、乗り越えた辛さの分だけ、自分が成長したという実感と、乗り越えてきたという自信を得ることができる。本校バドミントン部の練習は厳しい。だが、「3年間バドミントンをしてきました。」と胸を張って言える部である。



男子部長より

俺たちバドミントンを愛する戦士たちは、雨の日も風の日も、雪で交通機関が麻痺した日も、シャトルを打ち、シャトルを打って、シャトルを打つ。その行動原理は実にシンプル。バドミントンが好きだから。これを読む未来の戦士たちよ、バドミントンがしたければ、中部高校第二体育館の門を叩くがよい。

女子部長より

私たちは、互いに刺激を受けながら切磋琢磨し合い、毎日の練習に一生懸命取り組んでいます。練習中は「ファイトー！」の声が体育館中に響き渡る中、より集中した雰囲気です。練習の成果が試合で発揮できた喜びは格別です。初心者も気軽に始められるのがバドミントンです。個性豊かな仲間と共に、心身共に成長できる部活です！最後まで諦めることなく羽根を追いかけ、高みを目指して精進しましょう！私たちと一緒にプレーしましょう！

Badminton Club